



Was wir bieten ...

Melitas Ferienhaus bietet zwei Apartmentwohnungen „Classic“ und „Landleben“ die Ihnen die Entspannung und Erholung von Ihrem Berufsalltag so angenehm als möglich machen. Neben komfortablen Räumlichkeiten befindet sich auch eine Wellnesszone im Haus. Nicht nur das Wohnen ist uns wichtig , auch das drum



herum. Wir offerieren Pauschalangebote in den verschiedensten Kategorien: Familie, Freizeit und Sport, Skifahren, Kulinarik, Kultur

What we offer ...

The MELITA holiday home offers two holiday apartments in „Classic“ and „Country Life“ decors.

Both apartments are the perfect setting in which to relax and forget about work. In addition to the comfortable rooms there is also a spa area. Accommodation is one thing, but we also offer the following types of package: family, leisure and sports, skiing, fine dining and culture.



In der Umgebung / Surrounding area

Die Region bietet Ihnen zahlreiche Möglichkeiten Ihre Freizeit abwechslungsreich zu gestalten: Skifahren, Schwimmen, Wandern, Kulturgenuss und Kulinarik

The region offers numerous options so you can enjoy plenty of variety in your leisure time: Skiing, simming, hiking, cultural pleasures and culinarik



WILLKOMMEN! Welcome!

Das „Ferienhaus MELITA“, liegt inmitten des Ski- und Wandergebietes Petzenland. Vergessen Sie den Alltag tauchen Sie ein in eine neue Welt, in eine Welt enormer Großzügigkeit, grenzenloser Freiheit und was dabei wichtig ist: „BEWUSST GENIESSEN“, denn der wahre Luxus ist die Zeit für sich selbst!

„MELITAs holiday home“ is situated in the heart of the Petzenland skiing and hiking region. Forget everyday life and plunge into a new world, an extensive world of unlimited freedom, where what really matters is “conscious enjoyment” – because real luxury means having time for yourself!

Melita Apovnik



Klagenfurt

Völkermarkt

Bleiburg

Unterort 64

Ferienhaus Melita

Melita Apovnik

Unterort 64

9143 St. Michael ob Bleiburg

Kärnten / Austria

Telefon: +43 664 1352413

Fax: +43 4235 3894

E-Mail: ferienhaus-melita@gmx.at

Web: www.ferienhaus-melita.at



Satz- und Druckfehler vorbehalten.

Design: Scribblebox e.U.

